

L'Escarène

La médaille de vermeil pour Alain Podavini

Alain Podavini, aura effectué toute sa carrière depuis avril 1997 à la mairie de l'Escarène. 33 années de présence qui l'ont conduit à un poste d'adjoint administratif de 1^{re} classe. Apprécié au sein de l'équipe territoriale où il est en charge de l'urbanisme entre autres domaines, il connaît tous les rouages administratifs qu'il sait mettre au service des administrés. Le maire Pierre Donadey lui a remis la médaille régionale, départementale et communale de vermeil en récompense de nombreuses années de service et de dévouement.



Alain Podavini a reçu des mains du maire Pierre Donadey, la médaille de vermeil. (Photo Jean-Pierre Bellomia)